
                                                                                                       Ferrara 07 marzo  2023

Al Sig. Sindaco Comune di Ferrara

e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale di Ferrara

Oggetto: INTERPELLANZA  Sicurezza stradale via dell Unione – ’

                                                                      PREMESSA
Via  dell Unione è una strada comunale ’ che si estende per circa 4 km dalla frazione di Correggio alla via
Copparo, nel comune di Baura.
La strada presenta diverse criticità, in particolare per quanto riguarda la pericolosità del tracciato a causa
del canale su un lato, delle parti frenate e non riparate e dell'asfalto disastrato.  Un ulteriore  problema sono
gli  alberi  pioppi - che costeggiano la strada e che, a causa dei fortunali che si abbattono sempre più–

spesso e con maggiore violenza negli ultimi periodi, stanno cadendo in modo pericoloso sulla strada e nelle
proprietà private.
Dall estate scorsa ad oggi, ne sono caduti una decina; alcuni nei campi, altri sulla strada, e per i residenti’

meno fortunati, sulle loro abitazioni abbattendo muretti, recinzioni, tetti, balconi, auto, pali dell illuminazione’

e cavi della rete elettrica. Il recente fortissimo vento di fine febbraio, ha restituito le stesse situazioni di
pericolo riscontate nei mei mesi estivi. 
           

Per quanto sopra esposto, su sollecitazione dei residenti di via dell Unione,  la sottoscritta Anna Ferraresi’

in veste di Consigliera comunale;
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INTERPELLA il Sindaco e l Assessore competente di sapere se’

1. la  situazione  di  pericolosità,  soprattutto  durante  situazioni  meteorologiche  avverse,  sia  stata
considerata e  vagliata con attenzione  dagli uffici preposti alla sicurezza stradale e ambientale ; 

2. sia  stato effettuato un sopralluogo della zona per valutare le condizioni del manto stradale, del
bordo canale e degli alberi, al fine di  decidere le azioni da intraprendere a garantire la sicurezza dei
residenti e di chiunque utilizzi questa strada;

3. vi sia l impegno a comunicare con la cittadinanza sulla situazione e sugli  eventuali  interventi da’

effettuare come soluzione che protegga l incolumità dei cittadini ’

Si richiede risposta scritta
Anna Ferraresi
Consigliera Comunale
Gruppo Misto












